

2022年10月11日

各位

第一工業製薬株式会社

「health TECH JAPAN2022」に初出展します

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)の連結子会社であるバイオコクーン研究所(本社:盛岡市、社長:藤瀬圭一)は、10月12日~14日にパシフィコ横浜で開催される展示会「health TECH JAPAN2022」に盛岡ヘルスケア産業協議会と共同で初出展いたします。

同社は、カイコのサナギを利用したカイコハナサナギタケ冬虫夏草を独自の方法で育成する事で、認知機能の改善が期待される新規有用成分「ナトリード®」を見出しました。ナトリードは、培養細胞では脳内細胞の相互作用を調節し、マウスを使った動物実験では脳機能と毛髪の老化を改善することが確認できました。本展示会ではカイコハナサナギタケ冬虫夏草に関する最新技術の紹介やプレゼンテーションを行います。皆さまのご来場を心よりお待ちしております。

記

1. 展示会名 healthTECH JAPAN2022 <https://jcd-expo.jp/ja/>
2. 期 間 2022年10月12日(水)~14日(金) 10:00~17:00
3. 場 所 パシフィコ横浜(横浜市西区みなとみらい) 展示ホール HALL B
4. ブ ー ス 株式会社バイオコクーン研究所(盛岡ヘルスケア産業協議会 会員)
5. 小間番号 H-31

6. 出 展

1) 展示内容

- ・養蚕イノベーション®
- ・カイコハナサナギタケ冬虫夏草
- ・ナトリードによる脳機能改善物質の脳機能への作用研究
- ・ナトリードによる老化促進モデルマウスへの抗老化試験
- ・養蚕資源由来の生物活性因子探索

2) プレゼンテーション (Presentation Stage C)

養蚕資源の新規活用 —カイコハナサナギタケ冬虫夏草より認知機能改善物質ナトリードの発見—

- ・10月12日(水) 14:25~14:55
- ・10月14日(金) 12:40~12:50

※10月14日は12日の短縮版となります。

以 上

- ・本件についてのお問い合わせ

第一工業製薬株式会社 広報 IR 室

TEL. 075-323-5951